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IUE 1148 

Interpellation urgente écrite 
Consommation de drogues à Genève : quelles quantités ? 

Je rem ercie le Co nseil d’Etat d e bien vouloir nou s donner quelques 
informations concernant les q uantités estimées d e drog ues co nsommées 
annuellement à Genève, substance par substance et nous r appeler aussi 
dans le même temps les quantités de drogue saisies annuellement. 


